Sujet: [INTERNET] II faut sauver Berrac

De: Pasquier-Desvignes Damien <pasquierdesvignes@orange.fr>

Date: 14/10/2022 16:25

Pour: pref-berrac@gers.gouv.fr

Monsieur le Préfet, ,

j'apprends par "La Dépêche" le projet d'une centrale photovoltaïque au sol à l'entré du village de Berrac.

Par sa position géographique ce projet est un gâchis monumental, ce village étant inscrit aux Monuments Historiques.

Sa situation est exceptionnelle, ainsi que l'ancienneté du site qui a été préservé dans le temps.

Une telle réalisation serait renier l'engagement donné par les Monuments Historique, par l'état.

Cet exemple serait indigne de notre administration car ce serait se renier soi-même, méprisant la confiance des administrés.

Si une telle centrale s'avère nécessaire pour la production d'électricité, je pense qu'il est possible de trouver d'autres lieux loin d'habitations et qui ne défigurent pas les paysages de cette région exceptionnelle.

Veuillez agréer, Monsieur le Préfet, mes considérations très distinguées.

Damien Pasquier-Desvignes

1 sur 1 14/10/2022 16:41